

Auszubildender ausgezeichnet

Große Ehre für Kevin Ollech, Auszubildender der VR-Bank Ostbayern-Mitte eG: Für seine hervorragende Leistung in der Abschlussprüfung zum Bankkaufmann wurde er im Rahmen der offiziellen Lehrabschlussfeier der bayerischen Genossenschaftsbanken in München mit einer Ehrenurkunde ausgezeichnet.

Die feierliche Veranstaltung fand im Münchner Künstlerhaus statt und würdigte die besten Absolventen des aktuellen Jahrgangs. Kevin Ollech zählt damit zu den besten Nachwuchsbankern im gesamten Freistaat.

Begleitet wurde er zur Ehrung von Regionalmarktleiter Dominik Kallmeier, der ihm im Namen der gesamten Bank gratulierte. Die VR-Bank Ostbayern-Mitte eG lege seit jeher großen Wert auf eine fundierte und praxisnahe Ausbildung. Der Erfolg von Kevin Ollech sei nicht



nur ein persönlicher Meilenstein, sondern auch ein starkes Zeichen für die Qualität der Nachwuchsförderung innerhalb der Genossenschaftsbank.

Foto: Ina Wobker